

FUMEN USTED LOS CIGARRILLOS DE PICADURA Y DE HEBRA DE LA FÁBRICA EL TRIUNFO SON LOS MEJORES

DESEA USTED FUMAR BUENOS CIGARRILLOS DE HEBRA?
PUES pida usted la marca **FULL SPEED** de la acreditada fábrica de cigarrillos "El Progreso."

HOTEL ROYAL
COMPLETAMENTE RENOVADO
COMEDORES NUEVOS
Y ESPACIOSOS

COCINERO EXTRANJERO
 VINOS Y LICORES IMPORTADOS DIRECTAMENTE

El único Hotel de primera clase en esta Capital
W. Harrison Mason,
 PROPIETARIO.

Quito 4 de Enero de 1908.

71-v. 1 año

Importante Prevención

DE LA ACREDITADA FABRICA A VAPOR DE CIGARRILLOS **EL PROGRESO**

La imitación de sus cajetillas y el amparo que buscan asimilando su recomendado nombre algunas fábricas de cigarrillos establecidas en Guayaquil y Quito, le hacen prevenir á sus clientes, que para garantizar su legitimidad, cada cigarrillo lleva un timbre de forma elíptica con la inscripción:—FABRICA A VAPOR EL PROGRESO.

Emulsión de Scott

LA ÚNICA RECOMENDADA POR TODOS LOS MÉDICOS DEL MUNDO

En Uso por Más de Treinta Años para Combatir de Manera Rápida y Segura la DEBILIDAD GENERAL, la ANEMIA, el RAQUITISMO, y ESCROFULOSIS.

Es un Alimento Poderoso para Nutrir á los **TUBERCULOSOS** y para Curar las Enfermedades del **PECHO** y los **PULMONES**. Para Robustecer los **NINOS** es Incomparable.



Sin esta Marca Ninguna es Legítima.

"Considero que la Emulsión de Scott es una excelente preparación, especialmente útil en el tratamiento de las afecciones tuberculosas y raquílicas de los niños y adultos. Es generalmente bien tolerada por el aparato digestivo y los enfermos la aceptan con agrado."

DR. E. ALDUNATE,
 Santiago de Chile.



SCOTT & BOWNE
 Químicos
 NUEVA YORK

orden á los demás de conservar la gente en movimiento.

Pero el esfuerzo de la policía de á pie no era bastante para conseguir aquél propósito y Schmittberger pidió el auxilio de la montada y la lanzó sobre la muchedumbre, ordenándole, además, que completara á cíntramos el trabajo de los caballos.

Esta orden fue cumplida al pie de la letra y el salvajismo de su ejecución realizó en pocos momentos los deseos del inspector. Lisiada, estropeada, aventada por el pánico, la masa humana se escapó por distintas avenidas, cantando, en medio de todo, la Marsellesa, y reorganizándose y perdiéndose en las calles del East Side.

La policía quedó dueña del campo y la plaza fue llenándose de nuevo con comentaristas del hecho y curiosos de los despojos abandonados en la fuga.

De pronto una espantosa detonación, salida del centro de la plaza, sacudió los edificios que la rodean. Con su instituto de persecución, la policía cerró todas las avenidas, atropelló á los que escapaban y penetró hasta el sitio del estampido, abriéndose á golpes el espacio que dejaban los fugitivos amedrentados.

Dos hombres se hallaban tendidos en el suelo: el uno muerto con un boqueron en el pecho; el otro moribundo, desprendiendo un brazo, saltados los ojos, casi seccionado el cuello. Este todavía vía aliento para murmurar con reconcentrada ira: "Yo fui quien la hice; estaba destinada á la policía; la policía me maltrató hace una semana; quería engañarme, me maltrataron, En uno de los volantes del herido se encontró una tarjeta de afiliado de la federación anarquista de América, de la cual creyó y alma el llamado marido de Emma Goldman: Alexander Berkman.

Berkman fue preso; lo fueron otros testigos del suceso; lo fue una dama, por demostrar más curiosidad que las demás. Sábado y domingo la policía dió una batida á todos los centros anarquistas para obtener pruebas que sustentaran su teoría de que la sociedad y la autoridad están seriamente amenazadas por la actividad del anarquismo y para justificar, quizás, grandérole mérito científico, su conducta brutal al disolver una reunión pacífica en la mismísima forma en que lo harían las autoridades rusas, tan censuradas en la libre república del Norte.

Vano empeño. Hasta donde ha sido posible saberlo, el perpetrador del atentado no tenía cómplices. Su declaración en el hospital, considerando su fin cercano, fue ésta: "Me llamo Seelig Silverstein. Tengo veintidós años y he sido en número 21 Van Bron Street, Brook. Soy enteramente responsable de este acto. Ninguna persona me ha acompañado á realizarlo. Hice la bomba siguiendo las instrucciones de una enciclopedia. Estaba á diez pasos de la policía, y desabañalé. Yo polizante me había golpeado. Yo estaba loco y la bomba estalló en mi mano. Esta no es ocasión para que que dijera una mentira."

Berkman declaró que no era de costumbre invitar á los anarquistas á ninguna reunión de socialistas y que la suposición de la existencia de un complot anarquista para matar á la policía era simplemente imaginaria; Dijo que no conocía siquiera á Silverstein y no pudo probarsele lo contrario. Fue puesto en libertad, bajo fianza, después de ser oído por el juez y de haber éste conocido también los cargos que hacía la policía.

La llamada conjuración anarquista del 28 de marzo queda por consiguiente reducida á un acto individual de violencia inspirado por un abuso de autoridad: el de golpear á un ciudadano. El jefe de policía que dice que su tolete de polizonte es más grande que la constitución de la República, sin que esa frase y el empleo de la fuerza que la sigue sean penados por su superior ó por las autoridades judiciales, es digno servidor de cualquier despotismo pero indigno representante del orden en una sociedad democrática.

Desgraciadamente la tendencia de la época es de levantar el autoritarismo personal sobre la autoridad de la ley. Porpendiente como esa se va de la libertad á la opresión y de la opresión á la rebelión. Pueblo que carece del derecho de palabra ó que lo ve subordinado al capricho de sus mandatarios, deja de ser expone pacífico de sus ideas para fortalecer en el silencio de sus agravios. La prensa libre y la tribuna libre son las válvulas de seguridad de la sociedad y del estado y han servido en los Estados Unidos para la grandeza que han alcanzado. El miedo á una u otra es torpezca indisculpable cuando en la ley se hallan

recursos para reprimir sus excesos y combatir los peligros con que, por deficiencia ó malignidad de los hombres pueden amenazar el sosiego y progreso de la sociedad.—Corresponsal.

CRONICA

Señor Intendente.—El número de muchachos limpia—botas aumenta cada día y nos tememos por la futura tanto de ellos como de la patria, pues si es cierto que el dinero lo adquiere de una manera honrada y con trabajo, sin embargo, quién responde de que esa manera de vivir la conserve hasta la vejez? El deseo de dinero hace que los muchachos dejen el oficio y la escuela que estaban aprendiendo y se anden por calles y plazas en busca de alguien á quien limpiar el calzado, sin querer sujetarse en nada á sus padres, que ven en aquel modo de trabajar no un modo seguro de vivir, sino más bien una vagancia, de la que tarde ó temprano tendrán que arrepentirse.

Nosotros creemos que los limpia—botas deben ser únicamente aquellas personas que se hallan imposibilitadas para otros trabajos; por lo mismo, esperamos que la intendencia de policía de Pichincha tomará cartas en el asunto y sabrá reglamentar debidamente este gremio, prohibiendo que los muchachos que pueden ser útiles en otras artes é industriales, de las que pueden reportar grandes beneficios la patria, sigan tomando parte en esta clase de trabajos, que inutilizan muchos brazos que en la actualidad se necesitan para la agricultura, etc.

Legal.—Frente con frente á la escuela de niñas de San Carlos hay un estanco muy concurrido de los servidores de Baco, quienes danzan y gritan desahoradamente, como esto es contra la ley, por tratarse de la inmediación de un establecimiento público, lo denunciaremos por segunda vez á la autoridad competente, para los efectos del caso.

De las gacetas.—La casa del señor Eliso Romero, situada en la carrera Esmeraldas, un poco más arriba del Toril, debe ser especialmente visitada por el señor doctor Andrade María; pues, á más de vivir en ella gente de no muy recto proceder, es tan descaída, que constituye una verdadera amenaza para la salubridad pública. Lo más curioso del caso es, que hasta ahora esa casa no ha sido inspeccionada por nadie.

Que se les castigue.—En una cantina que hay antes de llegar á la esquina que llaman de Sibana Santa se reúnen muchos menores de edad á jugar el cacho y billar. Traslado al señor intendente de policía.

Es el colmo.—En una de las muchas contadorías que hay en la carrera Guayaquil, hemos visto desde algunos días el siguiente aviso: "Por motivo de viaje al exterior, se suspende la contadoría, rogando á las personas que tengan prendas, las sequen inmediatamente, pues de lo contrario quedarán rematadas." Lo cual quiere decir que la voluntad de los señores peritistas prevalece hasta sobre el derecho que dan las formalidades de verdaderos contratos cuyo plazo no están aún vencidos. Que tome nota de ello el señor jefe de pesquisas, ya que se trata del grave perjuicio que van á sufrir muchas personas."

Teatro Sucre.—Para esta noche está anunciada la gran función extraordinaria de la compañía de zarzuela "Diestro," á beneficio del director de la orquesta de la misma, señor Martín A. Rueda.

Se pondrá en escena la conocida y popular obra "Los Madrygares" que tanto agrada al público quiteño.

Entre los números del programa que serán merecedores de la sanción "El Circulo merecedor citarse la canción "El Arista," con música del hermoso bambuco "El Marco" y con letra del señor Pedro Pallares Arteta, ejecutada por la señora Quiñones.

Becas.—El consejo superior de instrucción pública las ha concedido en el instituto normal de varones de Quito y en la universidad central para el estudio de farmacia, á los señores Enrique Yepes y José R. Rodríguez, en el orden indicado.

Honores póstumos.—La corporación "Círculo de Medicina" de Quito, de acuerdo con el señor rector de la universidad central, doctor César Borja, ha resultado celebrar el 20 de mayo próximo una librea sobre, en el salón de actos de dicho plantel, en honor del notable químico guayaquilino doctor don Ramón Flores Otañada, que falleció en nuestro puerto principal el veintidós del presente mes.

Sobre lo mismo.—Desde hace algunos días venimos llamando la atención de la policía, para que corrija á los muchachos malcriados que andan molestando la paciencia al público en general con sus cerbatanas, y hasta ahora no merecemos ser atendidos; pero hoy, á petición de varios caballeros, volvemos á insistir sobre lo mismo, confiados de que la autoridad de policía sabrá imponer el debido castigo á aquellos que tratan de molestar de pueblo dando peñasos á quienes merecen consideración que si no por su posición social por lo menos por la edad y el respeto que se debe á los mayores.

Para los niños.—El señor Pablo Cardona, de nacionalidad colombiana, ha obtenido de la policía de esta ciudad, el permiso necesario para exhibir pública ó privadamente unos muñecos que dique saben bailar.

Ojalá los muchachos no le hagan bailar primero en la uña al industrioso señor Cardona.

Merecen castigo.—Como nuevamente algunas mujeres habiesen comenzado á monopolizar los viveres, la policía les sigue los pasos á las tales, hasta que ayer cayó en red la señora Susana Acosta, quien fue puesta inmediatamente á órdenes del señor comisario de turno para su castigo.

No faltaba más.—Como la oficina de pesquisas llegara á sospechar de que en las varias contadorías de esta ciudad existen algunas alhajas de propiedad del señor doctor Antonio Rodríguez, fueron registradas todas ellas por los agentes de policía, con excepción de la perteneciente del señor Luciano Cadavid, quien se niega en lo absoluto á permitir el registro ordenado, amenazando con entablar reclamación diplomática, como colombiano que es, en caso de que la policía procediera a cumplir su deber.

Bodas de oro.—Está en nuestro poder el número cuarto de "El año jubilar de Pio X", publicación quincenal que se edita en esta ciudad, bajo la dirección del comit é celestístico, encargado de organizar los festejos con que se conmemorará en Quito, el quincuagésimo aniversario de la ordenación sacerdotal del pontífice Pio X. Trae abundante y selecto material.

Instructor.—Previo el dictamen favorable del jurado calificador, el señor Miguel Muñoz fue nombrado instructor de la banda del regimiento de artillería Bolívar que hace la campaña en esta plaza. Le felicitamos.

Será aceptada.—El señor doctor don A. de los Andes, que se nombra director del gimnasio agente fiscal de la provincia de Tungurahua, se ha excusado de aceptar dicho cargo.

Aplaudimos.—Por disposición de la intendencia de policía de Pichincha, los oficiales del cuerpo de orden y seguridad de esta capital andarán siempre uniformados, ya se hallen de servicio interno ó externo, ó ya se encuentren francos, bajo la pena de cinco á veinte días de prisión.

Esos perros.—En la carrera Chile, el genérico número 208, notificado á la señora Encarnación Ríos, para que presente hoy, ante la autoridad respectiva, por conservar en su poder un perro bravo que acomete á todos los transeúntes.

Tras cuernos.—A órdenes del jefe general de investigaciones se halla Juan Ramírez, por ser autor del rapto de una doméstica del comandante N. Martiros.

Otra desgracia.—La autoridad de policía de Ambato, ha remitido á esta ciudad, con los señores de policía, á Brígida Rocaforte, para que ingrese al manicomio por adolecer de enajenación mental.

Pasajeros.—En el tren que llegó ayer á Tambillo, vinieron los siguientes pasajeros: Comandante Juan José Almeida, Chaton, chino, Mayor Rivera y tres asistentes, Nicaron Bedoya y familia, Joaquín Eudara, Hermenegildo Falcoetti, Juanes Roca, compañía de toreros y Luis F. López.

Estado de suerte.—Ayer en Tambillo, el americano mister Dick Seler, fue víctima de un robo de dos cheques de banco, cuyo valor ascendía á novecientos cinco sucres. De este hecho tuvo conocimiento el teniente político de dicho lugar quien, á pocos momentos, recuperó los cheques del poder de un individuo que le había remitido con las seguridades debidas, á esta policía para su juzgamiento.

Alharcas.—"La Paz" de Popayán, Colombia, trae el siguiente sueltito: "Procedente de Guayaquil, y después de haber hecho escala en Tumaco, llegó á Buenaventura, el vapor "Ecuador". Entre otras cosas, trae los siguientes: once enfermos de fiebre amarilla."

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postale...

rilla, nueva de viruela y tres de peste bubónica.

De eso tendremos que descontar el aumento de cifras debido a la exageración.

Porque estamos en circunstancias favorables para tales exageraciones, y hay que someter las noticias a rigurosa censura.

Es mucho.—De cinco a seis sueres es la disminución diaria que hoy sufre el municipio en el impuesto que se cobra a las viranderas, con motivo de haberse trasladado éstas a la plaza de San Francisco.

Por la ciencia.—Al señor doctor Ismael Carbo, profesor de Bacteriología en la Universidad de Guayaquil le ha concedido el gobierno una beca para que perfeccione en Europa sus estudios en ese ramo moderno de la ciencia Médica.

Dijó una cartera en que dice que el motivo que la impulsó a cometer el suicidio, fue el hecho de que comenzaba a enviejarse y que por lo tanto no quería prolongar más su vida por no tener ya aprecio ninguno.

Instrucción primaria.—El consejo escolar de la provincia del Pichincha en su última sesión, acordó lo siguiente:

Nombrar a la señorita Mercedes Morales de ayudante de la escuela de niñas de la parroquia de Yumbicho; y de la escuela media de Cayambe, a la señorita Isabel M. B. Cerrea.

—Votar treinta sueres veinte centavos para la refección de la escuela de niños de la parroquia de Puñlaro.

—Asignar la suma de veintidós sueres para el arriendo del local que ocupa la escuela de instrucción primaria de la provincia.

—Negar la petición del señor Agustín Acosta, institutor de Llano Chico, contra la a pedir que se le traslade a la escuela de Alugasi; y

—Maltar al institutor de la parroquia de Atabualpa por haber distraído las pensiones del arrendamiento del local en que funciona la escuela.

Arbitro Arbitrador.—Visto el dictamen del consejo de estado acerca de la solicitud del señor Edmundo Catefort, en que pedía que el gobierno someta a un tribunal de arbitraje el caso del artículo segundo del contrato de veintinueve de octubre de mil novecientos cuatro, para la construcción del ferrocarril de Bahía de Caraquez a esta ciudad, el señor general presidente de la república ha acordado, nombrar de arbitro arbitrador, por su parte, al señor doctor don César Dorja, y autorizar al señor gobernador de la provincia de Pichincha para la celebración de la respectiva escritura, en conformidad a lo dispuesto en la ley orgánica del poder judicial y sobre las bases que dará el señor ministro de obras públicas, de acuerdo con el señor Edmundo Catefort.

Que se remedie.—El señor jefe político de Latacunga ha pedido la remoción del señor Reinaldo Guerra, representante político de Pangua (El Corazón), por ser un individuo desafecto al pueblo, el cual se manifiesta decidido porque se le confiera el cargo al señor Belisario Egas, persona idónea y generalmente estimada por los vecinos de aquella población.

Cuentas.—Con el saldo de setenta y seis sueres veinte centavos en contra del riandente, fue sentenciada en primer juicio la cuenta de la tesorería municipal del cantón de Zaraguro, provincia de Loja, corrida a cargo del señor Manuel Idroro, desde el veinte de abril a setiembre treinta de mil novecientos seis.

Todos en alerta.—El viaje de la escuadra americana a las costas del Pacífico, despierta en todas partes extraordinario interés.

El emperador de Alemania que tanto se preocupa de cuanto ocurre de notable en el mundo, sigue con viva expectación los incidentes de viaje, y según asegura el "New York Herald," ha hecho a propósito de él interesantes manifestaciones al agregado naval yanqui en Berlín.

"El viaje de la escuadra americana al Pacífico—ha dicho el Kaiser—significa la empresa mayor que ninguna escuadra del mundo haya llevado en tiempo de paz, y seguramente constituirá un experimento de incalculable valor para los encargados, por mandato nacional, de estudiar estas cuestiones, pues permitirá apreciar los defectos que convenga evitar en un caso de guerra. Esperamos que este caso nunca llegue; terminó el Kaiser".



RAZONES He aquí los cuatro razones que hacen al mejor del mundo. JABÓN DE REUTER

Contiene los cinco ingredientes más beneficiosos para la tez, conocidos en el Mundo Médico.

Está perfumado con los más agradables y delicatantes perfumes extraídos de flores naturales. Es absolutamente puro y antiséptico.

Excede en duración a cualquier otra jabón conocido.

El Jabón de Reuter tiene muchos imitadores y el público está especialmente advertido contra un jabón que está envuelto lo mismo que el genuino, pero que en el rótulo lleva el nombre de John Reuter. El Jabón Genuino De

Reuter lleva la firma de Barclay & Co., sobre la rosada marca de fábrica, así:



Revista del mercado

Table with market prices for various goods like Papas gruesas, Harina de castilla, Maíz grueso, etc.



HIERRO QUEVENNE Cura: ANEMIA, CLOROSIS, OBLIVION, etc.

Advertisement for 'GRIPE' and 'PAINKILLER' with descriptive text.

Large advertisement for 'JARABE VIDO' and 'PASTA VIDO' with detailed text.

GUERRA JAPONESA Se vende una hacienda en Santo Domingo de los Colorados, con 5000 matas de cacao...

LLEGO LA BUBONICA Se vende el tundo "San Antonio", situado en Cambay...

Advertisement for 'MERCEDES' medicine with an illustration of a man.

Advertisement for 'SANTAL SALOLE LACROIX' for BLENORRAGIA and GONORREA.

Advertisement for 'TUBERCULOSIS' treatment with an illustration of lungs.

Advertisement for 'SENOS' treatment with an illustration of a woman.

Advertisement for 'DIPEPSIA, GASTRALGIA, VOMITOS, NEURASTENIA, GASTRICA, DIARRREA' with 'ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS'.

EL JAPON EN AMERICA Un joven de conocimientos, agrícolas, relacionados con el cultivo de algodón, caña, ganadería, labranza etc.